



Seigneur, apprends-nous à prier

Tu priais souvent, Seigneur,
l'Évangile en témoigne.
Il nous a gardé des paroles si denses
et fixé pour nous des gestes si beaux.
Tu disais : Père,
et tu levais les yeux au ciel.

Avons-nous besoin d'autre chose
que de ce mot et de ce geste ?

Avec eux notre bouche te loue
et nos yeux te cherchent.
Que ton Église soit d'abord
un peuple de priants.

Et si notre pauvreté réclame d'autres mots
et d'autres gestes,
qu'ils nous viennent de ton Esprit
qui prie au fond de nous.